
№34 (1281) 24—30 августа 2017 3

Коммунальной сферой
должны управлять мест�
ные власти

Тепло, горячая и холодная
вода в наших домах — обыч�
ные блага цивилизации XXI
века. Качество этих услуг не
должно быть предметом пе�
реживания жителей Твери.
Такова позиция кандидатов
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
на выборах депутатов Твер�
ской городской Думы.

Навести порядок в финан�
совых вопросах и организо�
вать эффективный процесс
модернизации тепловых се�
тей, а также систем водо�
снабжения и водоотведения
позволит перевод работы
предприятий жилищно�ком�
мунальной сферы под конт�
роль муниципальной власти.
Этот процесс в областном
центре инициировал Губер�
натор Игорь Руденя, лидер
общемуниципального списка
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»
на предстоящих выборах.

— Мы глубоко изучили
ситуацию, увидели, как ра�
ботает тверское ЖКХ, куда
направляются собранные с
жителей деньги. С «Тверской
генерацией» ситуация долж�
на наладиться, компания на�
ходится под контролем обла�
стной и городской власти.

Это позволило пройти про�
шлую зиму с меньшим коли�
чеством аварий на теплосе�
тях. Сейчас подготовка к ото�
пительному сезону ведется
по графику, — говорит гу�
бернатор.

Такой же порядок дол�
жен быть и на городских
объектах системы холодно�
го водоснабжения после за�
вершения процедуры их

перевода в муниципальное
управление.

Олег Балаян, депутат Твер�
ской городской Думы и канди�
дат «ЕДИНОЙ РОССИИ» из
первой тройки муниципаль�
ного списка на выборах в
Думу восьмого созыва, отме�
чает, что в этом году работы
по реконструкции теплосе�
тей начались сразу по окон�
чании предыдущего отопи�
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«ЕДИНАЯ РОССИЯ» за качественные услуги ЖКХ
тельного сезона, а не осе�
нью, как бывало в предыду�
щие годы. Наконец�то в Тве�
ри вспомнили народную
мудрость о том, когда надо
готовить сани.

Примечательно, что раз�
рытия на месте ремонтных
работ устранялись без про�
медления. На это обращает
внимание Светлана Козлова,
лидер общественной органи�
зации инвалидов�колясочни�
ков «Кристалл» и кандидат в
депутаты Тверской городской
Думы, тоже вошедшая в пер�
вую тройку списка партии
«ЕДИНАЯ РОССИЯ». В своей
общественной деятельности
Светлана последовательно от�
стаивает права тверитян на
доступную и комфортную го�
родскую среду.

Член муниципального
партийного списка «ЕДИНОЙ
РОССИИ» на выборах депу�
татов Тверской городской
Думы Дмитрий Трошкин по�
лагает, что работа основных
механизмов развития ЖКХ
должна быть более прозрач�
ной. Это касается в том чис�
ле деятельности Фонда капи�
тального ремонта Тверской
области.

— Считаю необходимым
проработать механизмы вы�
бора домов для капитального
ремонта, чтобы выбор этот
происходил по определен�
ным и понятным критериям.

Надо показать людям, что
средства, которые ежемесяч�
но жители вкладывают в
фонд, уходят не в общий ко�
тел, а конкретно на опреде�
ленные цели, — говорит
Дмитрий Трошкин.

Валерий Андреев, также
представляющий команду
«ЕДИНОЙ РОССИИ» в муни�
ципальном списке кандида�
тов на выборах депутатов
городского парламента,
предлагает изучить общерос�
сийскую практику капремон�
тов многоквартирных домов.

— В некоторых регионах
существует правило, позво�
ляющее тем домам, жильцы
которых делают взносы в
Фонд капитального ремонта
в полном объеме, получать
капремонт вне очереди. Та�
кой опыт можно было бы
перенять и использовать, —
считает кандидат.

Кроме того, Валерий Анд�
реев считает целесообраз�
ным для лучшей коммуника�
ции жителей с управляющи�
ми компаниями не только
выбирать старших по дому
из числа людей с активной
жизненной позицией, но и
разработать для них систему
поощрений, к примеру, льго�
ты по оплате коммунальных
услуг.

Еще одна инициатива,
которую могли бы рассмот�
реть депутаты нового созы�

ва, касается проведения со�
брания собственников жи�
лья. Как правило, в больших
многоквартирных домах
организовать очное и даже
заочное голосование очень
сложно. Этот вопрос, по мне�
нию Валерия Андреева, ре�
шался бы проще, если бы
жители могли делегировать
свои полномочия старшим
по подъезду, а депутаты и
представители районных
администраций — более ак�
тивно подходили к организа�
ции таких собраний, разъяс�
няя  горожанам необходи�
мость участия в решении
вопросов развития террито�
рий.
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Оплачено из средств избира�
тельного фонда Местного от�
деления Всероссийской поли�
тической партии «ЕДИНАЯ
РОССИЯ» г. Твери.

Tele2 запустила в Тверской обла�
сти сеть 4G

16 августа директор макрорегио�
на «Центр» Tele2 Денис Маликов
и директор тверского филиала
компании Марина Федюнина дали
официальный старт связи нового
поколения от Tele2 в Верхневол�
жье. Мобильный интернет нового
стандарта доступен уже для 68%
жителей региона, причем речь
идет не только о столице и круп�
ных городах области, но и о целом
ряде поселков.

К обозначенному уровню про�
никновения оператор шел больше
10 лет. Напомним, долгое время
абонентам Tele2 был доступен
только 2G�интернет. Тогда отста�
вание от «большой тройки» ком�
пенсировалось гибкостью и про�
зрачностью тарифных планов, ко�
торые сохраняются компанией и
сегодня. Но постепенно наращива�
лись и клиентская база и техни�
ческая оснащенность. В 2015 году
до Тверской области  доехал высо�
коскоростной «поезд» 3G от Tele2
(примечание: тогда образ поезда
использовался в рекламе 3G опе�
ратора), еще через год компания
запустила под брендом Skylink
сеть LTE�450 и обеспечила каче�
ственный высокоскоростной ин�
тернет в отдаленных населенных
пунктах — там, где иногда нет ни
газа, ни дорог. А сегодня оператор
предоставил тверичам возможнос�
ти для комфортного использова�
ния интернета в сети 4G.

— Наша жизнь ушла в «обла�
ко»: пользователи активно про�
сматривают онлайн�видео, совер�
шают видеозвонки в мессендже�

Ñ Â ß Ç Ü

Быстро и удобно

рах и общаются в соцсетях. Буду�
щее — за «тяжелым» контентом:
видео, играми, виртуальной ре�
альностью, — рассказал директор
макрорегиона «Центр» Tele2 Де�
нис Маликов в ходе встречи с
тверскими журналистами и блог�
герами, приуроченной к запуску
4G. — Отвечая потребностям бы�
стро меняющегося мира, мы дали
старт самой современной на се�
годняшний день технологии.

Объективно хочется рассказать
о том факте, что темпами, которы�
ми развивается Tele2, сегодня не
развивается ни один из операто�
ров, а в какой�то степени в телеко�
ме выигрывает тот, кто пришел на
рынок позже, просто потому, что
его оборудование новее, современ�
нее, мощнее. Так, для обеспечения
абонентов Tele2 качественным мо�
бильным интернетом на высоких
скоростях технические специалис�

ты компании модернизировали
центры коммутации передачи дан�
ных, установили современное обо�
рудование на действующих объек�
тах и вывели в эфир новые базо�
вые станции. Таким образом ком�
пании удалось обеспечить уверен�
ное покрытие 4G на территории,
где проживает подавляющее боль�
шинство населения  региона.

Что касается скорости передачи
данных — она, по словам предста�
вителей компании, в отдельных
районах города и области достига�
ет 70 Мбит/c. Журналистам пред�
ложили лично убедиться в этом,
предоставив возможность провес�
ти speed�тест: в ресторане «Пена�
ты», где проходила пресс�конфе�
ренция, замер Tele2 показал 56
Мбит/c. Также высокое качество
передачи данных подтвердило и
предложенное для тестирования
оборудование виртуальной реаль�
ности, которое крайне требова�
тельно к скорости интернета.

— За полторы недели с момента
запуска через сеть 4G прошло 20%
всего мобильного интернет�трафи�
ка, — рассказала директор тверско�
го филиала Tele2 Марина Федюни�
на. — Такой всплеск пользователь�
ской активности говорит о том, что
услуга в регионе была ожидаема.

Для подключения к скоростно�
му интернету необходимо, чтобы

ваш смартфон поддерживал рабо�
ту в 4G. Также 4G могут «не ви�
деть» абоненты, чьи SIM�карты
приобретены, скажем, позднее
чем два года назад, и для того.
чтобы устройство перешло на но�
вый стандарт, достаточно поме�
нять саму SIM�карту в любом
офисе оператора бесплатно.

Выводя на качественно новый
уровень обслуживание действую�
щих абонентов, Tele2 продолжает
работать и над расширением кли�
ентской базы, делая все более
прозрачными и понятными дей�
ствующие тарифы, а также пред�

лагая различные дополнительные
опции. В частности, в августе но�
вые абоненты Tele2 получат при�
ятный бонус от компании: при
подключении интернет�трафик на
тарифе в сети 4G будет увеличен
вдвое. Уверены: это отличная при�
чина перейти в ряды интернет�
серферов в сети Tele2. Попробуй�
те сами!


